
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 315/ 2023

CONCEDE A MEDALHA DO MÉRITO 
EDUCACIONAL “PROFESSORA ÁUREA 
SILVEIRA PEREIRA” AO SR. RINALDO 
VIEIRA.

O VEREADOR abaixo signatário, nos termos do art. 4º da Lei Municipal nº 5.385, de 2013, propõe o 
seguinte

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO

Art. 1º Concede a Medalha do Mérito Educacional “Professora Áurea Silveira Pereira” ao Sr. Rinaldo 
Vieira.

Art. 2º Revogadas as disposições em contrário, este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua 
publicação.

Sala das Sessões, em 12 de setembro de 2023.

Odair Quincote
VEREADOR



JUSTIFICATIVA

Senhor Rinaldo Vieira nasceu na cidade de São João da Mata-MG no dia 29 de março de 1966. O 
sexto de uma família de onze filhos. Seu pai, Wilson Vieira, era comerciante. Sua mãe, Jaíra Gonçalves Vieira, 
do lar. Casado com Laísa Loiola Lima e pai do Augusto. Desde os 10 anos de idade ajudava seu pai no 
comércio e foi na própria cidade que fez os cursos primário, o ginásio e ainda o Curso de Magistério. 

Em 1985, ingressou na Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras “Prof. José Augusto Vieira, em 
Machado- MG. Em 1988, concluiu o Curso de Especialização (Pós-Graduação “Lato –Sensu”) em 
Metodologia do Ensino na mesma Faculdade. Ainda em 1985, começou a lecionar na Escola Estadual Cônego 
Paulo Monteiro 1º Grau e na Escola Municipal Laura Muniz Vilhena no 2º Grau, em São João da Mata, onde 
permaneceu dando aulas de Português e suas Literaturas até o ano de 1996.

Pelo seu dinamismo como professor em São João da Mata, foi convidado a ingressar na Política, eleito 
vereador no período legislativo de 1989 a 1992, sendo o relator da Lei Orgânica Municipal de São João da 
Mata. Em seguida, de 1993 a 1996, exerceu a função de Chefe de Gabinete durante o mandato do Poder 
Executivo. 

Mas a sua grande paixão foi a sala de aula, e em 1997, foi para Silvanópolis-MG, lecionar na Escola 
Estadual Magalhães Carneiro no Ensino Médio, Português e suas Literaturas. Em 2000, foi eleito pela 
Comunidade Escolar e assumiu o Cargo de Vice-diretor em que permaneceu até julho de 2002.

Ainda em Silvanópolis, atuou como Professor nos Cursos de Graduação do Normal Superior e 
Pedagogia pelo Grupo UNIS – Centro Universitário do Sul de Minas, nos anos de 2002 a 2009. Neste mesmo 
ano de 2002, mudou-se para Pouso Alegre, período em que prestou concurso para a Secretaria Estadual de 
Educação. Ao ser aprovado, assumiu o Cargo de Professor na Escola Estadual Sanico Teles em Santa Rita do 
Sapucaí, permanecendo até 2005.  Em 2006, transferiu-se para a Escola Estadual Ana Augusta Garcia de Faria, 
de Pouso Alegre e através de Concurso Público Municipal, assumiu o cargo de Professor pela Escola Municipal 
Anathália de Lourdes Camanducaia, no Bairro São João.

Em 2010, ainda como professor da Rede Estadual, transferiu-se para o Cesec – Professora Hermelinda 
Toledo, de Pouso Alegre, permanecendo até o dia 30 de março de 2021, período em se que aposentou, após 35 
anos dedicados à rede Estadual de Educação. Em 2012, especializou-se em Gestão Escolar pela Faculdade da 
Aldeia de Carapicuíba- SP. Neste mesmo ano, foi escolhido pela comunidade escolar para assumir a Direção 
da Escola Municipal Professora Josefa Azevedo Torres, no período de 2012 a 2015.

Pelo brilhante trabalho realizado durante sua gestão, foi reeleito em 2015, para continuar na Direção 
da Escola Municipal Professora Josefa Azevedo Torres, período em que permaneceu até 2021. Enquanto esteve 
à frente da Direção da Escola Municipal Professora Josefa Azevedo Torres, em 2013 recebeu o título de 
Educador do Ano conferido pela Câmara Municipal de Pouso Alegre e em 2015 recebeu o certificado de Honra 
ao Mérito por esta mesma Casa pelos relevantes serviços prestados à Comunidade Escolar. Em 2022, foi 
convidado pela então Secretária Municipal de Educação, Leila Fonseca, para assumir a Direção da Escola 
Municipal Dom Otávio, a mesma alegando que a Escola em que estava era pequena e precisava de um desafio 
maior.

E hoje estamos aqui para reverenciar o trabalho como diretor que em tão pouco tempo vem 
revolucionando a Escola Municipal Dom Otávio, reconhecido por toda a Comunidade Escolar pela excelente 
gestão administrativa e pedagógica.

Sala das Sessões, em 12 de setembro de 2023.

Odair Quincote

                                                                          VEREADOR




